Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 165 m2
Référence 1379
Prix 869 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison a vendre (13520)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En campagne de Maussane les Alpilles tout en restant proche du centre village,
jolie maison des années 2000. Elle se compose au RDC d'une belle piece de vie
lumineuse regroupant cuisine américaine, salle a manger et séjour. Vous trouverez
également 2 chambres qui se partagent une salle de bains. Un escalier dessert le
premier étage ou vous trouverez 2 autres chambres qui se partagent elles aussi
une salle d'eau. Son terrain clos de 1995 m2 est agrémenté d'un garage une place
avec une mezzanine pour rangement, d'une piscine 8x4, une belle terrasse et un

magnifique saule pleureur qui offre un ...

In the countryside of Maussane les Alpilles, but still conveniently close to the village
centre, this attractive house was built in 2000. On the ground floor there is a lovely,
bright living room with open-plan kitchen, dining room and sitting room. There are
also 2 bedrooms sharing a bathroom. A staircase leads to the first floor, where you
will find 2 further bedrooms that also share a shower room. The enclosed grounds
of 1995 m2 feature a single garage with a mezzanine for storage, an 8x4 swimming
pool, a lovely terrace and a magnificent weeping willow tree providing a lovely

shady spot in ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE
2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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